園だより 8月



保育理念「いきいき」

2023年8月1日 成瀬くりの家保育園 http://www.toukoukai.org



朝から夏の日差しがまぶしいですね 7月から真夏日が続いていたので、身体はなれてきたでしょうか



夏の楽しみとして スイカ割り、かき氷屋さんを行ってきました 今年は地域のお祭りなども行われるところも多いのでは

> 今月の 職員の声

まだまだこの先、しばらく気温、熱中症には注意が必要そうです



ないでしょうか?
身近なところでご家族で「夏」を楽しんでくださいね



健康、交通事故、水の事故等には十分に気をつけて お過ごしください



私は田舎というところがないので帰省はありませんが、 大好きな線香花火を楽しみたいと思います



園長 早川 朝子



はまする。朝起きるとなんだか、 そかだるい日もありますよね。 そかいり目は、金黄に何かって もあると、たやは我と気持ちかあかり ます。よかたら、ためしてみて下さい。 高橋洋子









東しいえば、ナロン・スクカル等 夏ならではの おいしい とうかん 等夏ならではの おいしゃ そんあります木!! 電べばれるない。 たいは、水・木植・らっきがした。 日食をを水で洗い、水・水・木植・らっきがした。 日食をを水で洗い、水・水・木植・らっきがした。 日食ををかできる人です! 相関がないをいてきる人です! 相関がないをいてきる人です! はいかでいたました。 夏なのりきりでいた 見います!!

おこってはかりの子育とほれ、それからの年が経り、安してまかけいるよ」と娘におだてられてばみば大好きいろいる大変だったけれど、その先には、たけれど、その先には、歩いれもいっぱい!/ 明日も頑残りがくしてむ、岩岡順子





